

Am 5. März haben wir in Worriken an Ballfit teilgenommen. In 11 Ateliers haben wir verschiedene Ballsportarten kennengelernt. Wir haben Fußball, Basketball und Tchoukball gespielt. Beim Bowling mussten wir so schnell wie möglich alle Kegel umwerfen und auch beim Hockey wurde wieder Schnelligkeit verlangt. Es gab Hindernisparcours, aber auch Geschicklichkeit war gefragt. Hinzu kamen 2 Ruheateliers zum Entspannen oder um mit Kapplabausteinen tolle Gebäude zu entwerfen.

Es war wie immer ein sehr schöner Vormittag!



